

## **ABSTRAK**

### **PROSEDUR AUDIT PENERIMAAN DAN PENGELUARAN KAS PADA PUSKESMAS DEF (STUDI KASUS KANTOR AKUNTAN PUBLIK TJAHJO MACHDJUD MODOPURO & REKAN)**

**Oleh:**

**MELDA SANTIKA**

Puskesmas merupakan fasilitas pelayanan dari pemerintah untuk masyarakat daerah sehingga membantu masyarakat untuk meningkatkan kesehatan sesuai dengan visi dan misi didirikannya puskesmas dan puskesmas merupakan badan layanan umum daerah (BLUD) yang dimana mereka membuat dan melaporkan keuangan nya sendiri. Tujuan dari penulisan Laporan Akhir ini adalah untuk mengetahui bagaimana prosedur audit penerimaan dan pengeluaran kas pada Puskesmas DEF yang dilakukan oleh Kantor Akuntan Publik Tjahjo Machdjud Modopuro & Rekan. Prosedur audit atas penerimaan dan pengeluaran kas dilakukan sesuai dengan yang telah ditetapkan oleh KAP Tjahjo Machdjud Modopuro & Rekan. Pada Laporan Akhir ini penulis menggunakan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan penulis adalah wawancara, dokumentasi dan studi literatur. Jenis dan sumber data yang digunakan oleh penulis adalah data primer dan data sekunder. Setelah tahapan-tahapan prosedur audit yang telah dilakukandapat disimpulkan bahwa KAP Tjahjo Machdjud Modopuro & Rekan telah melakukan prosedur audit penerimaan dan pengeluaran kas dengan baik dan sesuai dengan standar yang berlaku meskipun terdapat beberapa prosedur audit yang tidak dapat dilaksanakan pada Puskesmas DEF hal tersebut dikarenakan penerimaan dan pengeluaran kas yang terjadi tidak memuat transaksi antar bank, transaksi menggunakan mata uang asing, dan tidak adanya konfirmasi kas yang dilakukan karena prosedur audit yang dilakukan oleh KAP Tjahjo Machdjud Modopuro & Rekan telah mencakup *cash opname* atau *cash count*. Setelah melihat hasil dari proses audit yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa tidak terjadi salah saji yang terlalu material terhadap penerimaan dan pengeluaran kas pada Puskesmas DEF.

**Kata kunci: Puskesmas, Prosedur, Audit, Penerimaan dan Pengeluaran Kas**